



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	14 Februari 2025	Media	Haluan
Kategori	OLAHRAGA	Jurnalis	h/mta

Harian Umum Independen

# HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

**KLIPING KORAN**

HARI : Jumat

TANGGAL : 14 Februari 2025

## SMAN 6 Kota Pariaman Gelar Sixpa

**PARIAMAN, HALUAN** — SMAN 6 Kota Pariaman menggelar kegiatan ekstra luar biasa bernama Sixpa, dengan Islamic Competition yang ke-5 dan Turnamen Futsal ke-2 yang diikuti sekolah tingkat SMP hingga SMA atau sederajat se-Kota Pariaman.

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kota Pariaman, Riky Falantino mengapresiasi kegiatan tersebut dan berharap SMAN 6 Pariaman masuk rekor muri.

“Kita apresiasi SMAN 6 Pariaman atas kegiatan besar yang diselenggarakannya. Kita berharap, perlombaan ini bisa meningkatkan semangat dan menambah pengalaman siswa dalam berkompetisi,” kata dia.

Di samping itu, ia juga berharap SMAN 6 Pariaman sebagai penyelenggara kegiatan bisa setara dengan sekolah favorit lain yang ada di daerah tersebut. Riky meminta para siswa meningkatkan semangat belajar, prestasi dan minat bakatnya.

“Meskipun SMA yang ada di Kota Pariaman di bawah tanggung jawab provinsi, tapi peserta didiknya adalah anak-anak kita. Jadi, hendaknya SMAN 6 Pariaman juga akan mampu setara dengan sekolah lain dari segi pembelajaran, prestasi dan minat siswa, sehingga sekolah ini terus berkembang lebih baik lagi,” katanya.

Selain itu, Riky juga menuturkan bahwa Sixpa bisa menjadi peluang untuk meningkatkan motivasi siswa jenjang SMP dan sederajat untuk melanjutkan sekolah di SMA N 6 Pariaman.

“Melalui kegiatan ini, pelajar



SMAN 6 Kota Pariaman menggelar kegiatan ekstra luar biasa. IST

SMP di Kota Pariaman dapat termotivasi dan ingin bergabung menuntut ilmu di SMAN 6 Pariaman karena ada banyak minat dan bakat yang bisa dikembangkan di sekolah ini,” ulasnya.

Kepala Sekolah SMAN 6 Pariaman, Almita dalam sambutannya menjelaskan bahwa Sixpa merupakan kegiatan rutin tahunan. Pada tahun ini, kegiatan tersebut sekaligus dilaksanakan dalam rangka memperingati Isra

Mi'Raj Nabi Muhammad saw.

“Rangkaian perlombaannya antara lain, lomba musikalisasi puisi tingkat SMA dan SMK, lomba tingkat SMP dan MTs seperti MSQ, lomba puisi dakwah, lomba religi song, lomba Tahfiz putra dan putri dan lomba futsal,” ujarnya.

Almita menjelaskan bahwa Sixpa Islamic Competition dan Sixpa Futsal Tournament Tahun 2025 memperebutkan hadiah

untuk tiga peringkat terata berupa tabanas, trofi dan sertifikat. Sementara untuk harapan I dan 2 akan mendapatkan trofi dan sertifikat saja.

“Kami juga berterima kasih kepada para OSIS SMAN 6 Pariaman yang telah berhasil mengadakan kegiatan dengan sangat baik. Begitu juga, kepada seluruh sekolah yang telah mengirimkan wakilnya untuk berlomba,” terangnya. (h/mta)

